
Bilderklau Rabsilber

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 28. Juli 2019, 12:27

Ich weiß, dass Helmut Eder ihm mehrfach die unberechigte Nutzung seiner Bilder massiv 
untersagt hat. Trotzdem hat RAB mehrfach auch danach noch Bilder von EDH gezeigt. Damit 
ist klar, dass es nicht Unwissenheit sein kann und auch der Wille oder die Einsicht, sich der 
Rechtsnorm entsprechend zu verhalten, völlig fehlt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-
rabsilber/&postID=105536#post105536
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